



Heiligenbronn, 21.04.2020

Liebe Eltern,

wie sie sicher aus den Nachrichten erfahren haben, verlängern sich die Schul- und Kindertagschließungen um weitere Wochen. Ab dem 4.05. ist ein eingeschränkter Schulstart für die Abschlussklassen vorgesehen.

Für Ihre Kinder bedeutet dies aber, dass sie weiterhin zuhause bleiben, um sie bestmöglich vor der Covid-19 Ansteckung zu schützen.

Wir möchten Ihnen auch weiterhin gerne anbieten in Kontakt mit uns zu treten. Gerne suchen wir mit Ihnen Möglichkeiten, wie Sie ihr Kind zu Hause in dieser besonderen Zeit fördern und begleiten können.

Für Ihr Engagement möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken, auch wenn dies in Ihren Familien oft viel Flexibilität erfordert.

Sollten Sie Fragen oder Bedarf an einer Notgruppenbetreuung haben können Sie sich jederzeit beim Kindertageteam oder bei Herrn Stephan melden. Wir werden Ihnen dann die erforderlichen Formulare zukommen lassen.

Sie erreichen uns wie gewohnt unter den Adressen:

[Beate.Meier-Baechtold@stiftung-st-franziskus.de](mailto:Beate.Meier-Baechtold@stiftung-st-franziskus.de)

[Susanne.Schultheiss@stiftung-st-franziskus.de](mailto:Susanne.Schultheiss@stiftung-st-franziskus.de)

[Johannes.Schork@stiftung-st-franziskus.de](mailto:Johannes.Schork@stiftung-st-franziskus.de) oder unter 07402/904164

Wie der stufenweise Wiedereinstieg unserer Kindergartenkinder wahrscheinlich aussehen wird, werden wir Ihnen in einem gesonderten Elternbrief in den nächsten Tagen mitteilen.

Wir bitten Sie - auch weiterhin – aktuelle Informationen auf unserer Internetseite ([www.info.sehen-hbr.de](http://www.info.sehen-hbr.de)) zu verfolgen.

Im Namen des ganzen Kindertageteams wünschen wir Ihnen und Ihren Familien alles Gute und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen

Schulkindergarten ZENO  
SBBZ Sehen